

## *Actualité Technique – Journée Gis Fruit sur la sélection variétale des fruits à noyau*

Ce jeudi 3 avril, la FNPF a participé à une journée organisée par le Groupement d'Intérêt Scientifique Fruit (GIS Fruit) : « Définition des priorités et co-construction des objectifs pour la sélection variétale fruitière à 20 ans ».

Lors de cette journée, certains administrateurs de la FNPF, représentant les filières cerise, prune, pêche et abricot, ont pu échanger avec des chercheurs pour mettre en lumière les enjeux prioritaires de la sélection variétale de demain. Entre productivité, qualité des fruits, adaptation au climat futur et résistance aux bioagresseurs toujours plus nombreux, il est parfois difficile de choisir les critères prioritaires. Pourtant, ces choix sont essentiels pour permettre aux vergers d'être les plus adaptés possible aux conditions économiques, environnementales et commerciales de demain.

Les travaux se poursuivent dans ce sens, et nous vous tiendrons informés de l'avancée des discussions.